

20.11.2015

## Ein Herz im Schuhkarton



**Die Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Herne möchte mit der Aktion „Herz im Schuhkarton“ Weihnachtsgeschenke für Flüchtlinge in Herne sammeln. Alle Herner Bürger und Bürgerinnen sind aufgerufen, sich an der Aktion zu beteiligen und einen Schuhkarton zu packen.**

Unser Foto zeigt rechts Anne Pieper, Vorstandsmitglied im Kreisverband Herne und Ema Sakaoglu, Kursleiterin, die einen Karton für ein Mädchen und einen Jungen gepackt haben. Die Päckchen können in der Geschäftsstelle der AWO, Bredestraße 14, bis zum 14.12.15 abgegeben werden. Der AWO Kreisverband bittet darum, das Päckchen mit einen Aufkleber zu versehen und dem Hinweis, ob das Päckchen für ein Kind (Junge/Mädchen und Alter) oder für einen Erwachsenen (Mann/Frau) gedacht ist.

Der Wert der Päckchen soll nicht mehr als 8,00 € betragen. Für Erwachsene sollen haltbare Lebensmittel wie Hülsenfrüchte, Zucker oder Tee und Hygieneartikel eingepackt werden. Für Kinder Süßigkeiten und ein kleines Spielzeug.

Die Päckchen werden vom AWO Kreisverband Herne in den Unterkünften für Flüchtlinge verteilt.

Dinesa Hadzic vom Fachdienst Integration und Migration steht für weitere Fragen unter der Rufnummer 02323 952410 zur Verfügung.

Redaktion Ulrike Gaus, Betriebsleitung Soziale Dienste

V.i.S.d.P. Beate Franz, [E-Mail b.franz@awo-ruhr-mitte.de](mailto:b.franz@awo-ruhr-mitte.de)